

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pemaparan data yang telah ditemukan peneliti di lapangan, peneliti telah merumuskan kesimpulan berdasarkan rumusan masalah yang telah peneliti rancang dalam penelitian ini, adalah :

Pemberian materi juga mempengaruhi masyarakat dalam memilih calon pemimpinnya, pemberian materi ini termasuk juga berupa barang atau fasilitas yang diberikan oleh calon Kepala Desa, contohnya pemberian sajadah di masjid dan memberikan fasilitas olahraga untuk pemuda di Desa tersebut, masyarakat Desa S-1 juga memilih calon Kepala Desa karena memiliki hubungan kedekatan atau kekeluargaan antara calon dan pemilih. Perilaku politik adalah kegiatan yang berkenaan dengan proses pembuatan keputusan politik.

Faktor Pendukung dan Penghambat. Faktor Pendukungnya adalah Masyarakat S-1 Aek Nabara melakukan diskusi kecil membahas tentang Visi-Misi Calon Kepala Desa, Dan Antusias Remaja yang baru pertama kali ikut serta dalam pemilihan umum. Sedangkan Faktor Penghambat pemilihan calon Kepala Desa di Desa S-1 Aek Nabara adalah masyarakat meragukan calon Kepala Desa karena mereka takut apayang diucapkan sebelum menduduki jabatan itu hanya ucapan saja dan tidak ada pembuktiannya setelah menduduki jabatan tersebut.

B. Saran

Adapun saran peneliti terhadap Desa S-1 Aek Nabara sebagai berikut :

1. Diharapkan kepada Calon Kepala desa S-1 Aek Nabara agar lebih tepat menepati janji dan mengedepankan transparansi yang dimana masyarakat lebih ingin keterbukaan oleh para Calon Kepala Desa.
2. Calon Kepala Desa juga harus mempunyai visi dan misi yang baik untuk memajukan Desa S-1 Aek Nabara, karena masyarakat ingin kedepannya mempunyai pemimpin yang lebih baik lagi dalam membangun desa yang lebih baik.

3. Kepada Pemimpin yang masih mengedepankan serangan fajar atau *Money Politic* lebih baik dihilangkan, karena belum tentu dengan materi bisa menentukan masyarakat dan desa akan sejahtera kedepannya.
4. Setiap Calon Kepala Desa harus bisa bersaing dengan baik, bermodalkan visi dan misi, program kerja yang sesuai dengan kebutuhan dan mampu menjawab permasalahan yang ada.
5. Sebaiknya kegiatan Malam mengaji digantikan saja dengan Siang Mengaji karena kalau sianga anak-anak lebih banyak waktu kosong sedangkan Malam adalah waktu untuk anak-anak belajar atau pun mereka mempunyai tugas dari sekolah.

Adapun saran-saran yang ingin disampaikan pembaca terhadap peneliti bisa disampaikan via e-mail fnurwidyaningsih@gmail.com agar terciptanya skripsi yang lebih baik lagi.



UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUMATERA UTARA MEDAN